
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0507/2019.                                                        Em, 04 de novembro de 2019. 

 
SOLICITA AO EXMO. SENHOR PREFEITO QUE 
TOME AS MEDIDAS NECESSÁRIAS JUNTO À 
SECRETARIA COMPETENTE PARA QUE SEJA 
REALIZADA A MANUTENÇÃO DAS FAIXAS DE 
PEDESTRES JÁ EXISTENTES, BEM COMO A 
COLOCAÇÃO DE NOVAS FAIXAS EM TODA A 
EXTENSÃO DE TAMOIOS. 

 

Exmo Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 
 

O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo o que determina o interesse público, 
INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmo. Senhor 
Prefeito, solicitando que tome as medidas necessárias junto à Secretaria competente para que 
seja realizada a manutenção das faixas de pedestres já existentes, bem como a colocação de 
novas faixas em toda a extensão de Tamoios. 

 
Sala das Sessões, 04 de setembro de 2019. 

 
 

OSEIAS RODRIGUES COUTO 
Vereador - Autor 

 
 

JUSTIFICATIVA: 
O 2º Distrito necessita, urgentemente, de melhoria na sinalização já existente, 

sobretudo com demarcação de novas faixas de pedestre, em pontos estratégicos, em toda a 
extensão no Distrito de Tamoios, principalmente na altura das escolas, centros comerciais e 
unidades de saúde, para auxiliar na travessia de pedestres, uma vez que ocorrem vários 
acidentes devido à falta de sinalização. 

Esta solicitação é unânime dos moradores, que aguardam a rápida ação do Poder 
Público na viabilidade dessa sinalização de trânsito, uma vez que, com a alta temporada o 
Distrito fica com um número muito elevado de veículos, aumentando ainda mais a 
probabilidade de acidentes. 


